

Danksagung

Wir danken für die vielen Zeichen des Mitgefühls von Verwandten,
Bekannten und Freunden, die wir beim Abschied von

Hans Ruedi Naef

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir Pfarrer Jürg Kaufmann für die würdig
und persönlich gestaltete Abschiedsfeier und die musikalische Begleitung
durch Barbara Grimm als auch dem Männerchor Hirzel.

Ebenso danken wir für die liebevolle und sachkundige Pflege durch die
Frauen der Spitex Berg und die Unterstützung durch die Bergpraxis.

Hans Ruedi fehlt uns allen sehr. Eure Anteilnahme hilft uns in dieser
schweren Zeit.

Hirzel, im Oktober 2015

Die Trauerfamilie